



News-Update mit 09.02.2021, 12:00 Uhr - Aktuelles aus unserer Gemeinde

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles, Informationen für Euch alle – zur Corona-Pandemie und anderes:

Die Freude über die ersten Öffnungsschritte mit Montag, 8. Februar 2021, ist groß bei uns allen! Leider wird sie überschattet von den, von neuen Virus-Mutationen ausgehenden Gefahren. Neben den anlaufenden Impfungen bleiben die kostenlos möglichen Testungen weiterhin die zentrale Strategie zur Vermeidung weiterer Lockdowns.

Neben dem Testangebot im Sicherheitszentrum Bezau (jeweils Dienstags – Samstags von 10:00 – 18:00 Uhr) sind in der Region mit **Andelsbuch und Alberschwende weitere temporäre Testzentren** dazugekommen.

Weiters ist gegen telefonische Voranmeldung ab sofort auch ein **Gratis-COVID-19-Antigen-Test in der Katharinen-Apotheke in Bezau** (Tel. 05514/20102) und der **Columban-Apotheke in Egg** (Tel 05512/2700) möglich.

Mit Montag, 8. Februar, ist die 4. COVID-19-Schutzmaßnahmenverordnung in Kraft getreten, die vorläufig bis zum 17. Februar gilt.

Im § 17 dieser Verordnung ist klar geregelt, dass als Testergebnisse nur jene Nachweise zu verstehen sind, die von den Teststationen des Landes oder von Apotheker*innen ausgestellt werden. Im Handel erhältliche Selbsttests werden daher nicht als Nachweis im Sinne der Schutzmaßnahmenverordnung anerkannt, daher gelten sie nicht zB für Berufsgruppentests oder als Eintrittsberechtigung für den Frisörbesuch.

Selbsttests sind dennoch eine sinnvolle Maßnahme: Sie geben schnell und niederschwellig Auskunft über den eigenen Infektionsstatus und sind daher nach Ansicht des Gesundheitsministeriums eine wichtige Ergänzung in der Teststrategie.

BESUCH DES GEMEINDEAMTES

Beim Betreten des Gemeindeamtes ist eine FFP2-Maske zu tragen und es sind die üblichen Hygieneregeln (2 m-Abstand, Desinfektion Hände) einzuhalten. FFP2-Masken gleichwertig sind KN95-N95-, P2- oder DS-Schutzmasken.

Wir alle im Amt nehmen zumindest einmal wöchentlich eine freiwillige Antigen-Testung vor.

FASCHINGSBÜCHEREI

Vorab die wichtigste Neuigkeit: ab Montag, 8. Februar, dürfen wir die Bücherei unter Einhaltung der aktuellen Corona-Schutzmaßnahmen wieder öffnen. Auch bei uns ist das Tragen der FFP2-Maske verpflichtend und es dürfen sich maximal 4 Personen in der Bücherei aufhalten, damit der Abstand gewährleistet werden kann.

Und trotz allem geht der Fasching bei uns nicht spurlos vorbei. Sabine Metzler und Brigitte Übelher haben gemeinsam mit der Volksschule Bizau eine tolle Dekoration organisiert und gebastelt. Ein besonderes Dankeschön gilt allen Schülern und SchülerInnen mit der Lehrerin Selina Ratz fürs Mitmachen.

Euer Büchereiteam

JOSEFSHEIM – Dank für Spende

Das Josefsheim bedankt sich bei der Trauerfamilie für die im Gedenken an den verstorbenen Hr. Xaver Gmeiner („Postars Xavere“) an die Stiftung gerichtete, großzügige Spende. – Wir werden die Spende in ehrendem Gedenken an Xaver verwenden.

HUNDE – auf Winterwanderwegen

„Es häufen sich die Klagen über die „Häuflein“ auf Winterwanderwegen!“ - Wir appellieren nochmals an die Hundehalter*innen, die bei den Dispensern zur kostenlosen Entnahme bereitstehenden Hundekotbeutel zu verwenden und die Beutel sachgerecht zu entsorgen.

Für die Landwirtschaft wird die nicht entsorgte Hinterlassenschaft der vierbeinigen Freunde immer mehr zum Problem. Gerade an stark frequentierten Wegen wird die Futtergrundlage für die Nutztiere stark verschmutzt und auch Krankheiten können durch den Kot übertragen werden.

Hundekot auf Grünflächen und Feldern ist nicht nur ein Ärgernis, sondern auch gefährlich für Nutztiere!

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 09.02.2021


Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister

